



Verträumt schaute Charles Lindwurm sein kleines Flugzeug an. Er stellte sich vor, wie er damit über Wiesen und Wälder flog. Sein größter Traum war es, einmal zu fliegen. „Ich will aber nicht!“, hörte er plötzlich jemanden laut schreien. Charles schaute nach oben.

„Jakob, alle deine Geschwister können fliegen und haben schon lange das Nest verlassen. Willst du für immer ein Nesthocker bleiben?“

„Ich kann aber nicht fliegen!“, schrie der kleine Rabe und bekam einen Wutanfall.

„Doch du kannst!“, sagte seine Mutter, „denn alle Raben können fliegen.“



„Du bist jetzt groß genug. Du wirst schon sehen: fliegen ist ganz einfach.“
Mit einem sanften Schubser schob die Rabenmutter Jakob aus dem Nest.

